

Antrag Nr. 07-O-26-0045
SPD-Fraktion

Betreff:

Urnenwand (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, warum es in mehreren Stadtteilen (Kastel, Biebrich, Bierstadt, Dotzheim, Südfriedhof) möglich ist, auf den Friedhöfen Urnenwände zu errichten, in Kostheim aber nicht. Eine solche Urnenwand hat der Ortsbeirat schon vor Jahren gefordert.

Die Begründung ist der Pressemitteilung der Stadträtin Thies zu entnehmen. Dem ist nichts mehr hinzuzufügen!

Mainz-Kostheim, 10.04.07

Fraktionsvorsitzender
Walter Losem
☎ 06134-1648
Hauptstr. 107

Fraktionsgeschäftsführer
Wolfgang Mumme
☎ 06134-6853
Mainpfortstraße 3 A